

NOTA DE PRENSA N° 004 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

A UN PASO DE LA NACIONAL - SAN IGNACIO DE LOYOLA GANA DE VISITA Y SE ALISTA PARA EL PARTIDO DE VUELTA

Partido de vuelta se jugará este domingo a la 3.30 pm en el estadio Defensores del Chaupe, con un empate estará en la etapa nacional.



El último fin de semana el equipo Sanignacino derrotó al Club Deportivo Hospital de Moyobamba, ya en la etapa regional, estos jóvenes que llevan la garra y el coraje futbolero en calidad de visita y en una tarde de lluvia derrotaron a su contendor por 2 tantos a 0.

Faltando un partido por disputar, los setentinos están a un paso de llegar a la etapa nacional que se jugará en Arequipa, para ello tendrán que

disputar este domingo el partido de vuelta, como locales , el encuentro está programado para las 3.30.pm con un empate será más que suficiente para que puedan estar presentes en la ciudad blanca.

Su Director y a la vez presidente Prof. Santos Manuel Jaime Medina, se mostró satisfecho por tan importante logro, así mismo pidió el apoyo económico de los ciudadanos, debido que los gastos son cuantiosos, por su parte el Delegado, Prof. Martín Quijano Cena, no se siente confiado dijo que aún hay 90 minutos por jugar, por lo que invitó a los sanignacinos asistir al estadio este domingo.



Mientras tanto el Director Técnico, Prof. Iván Carrión Adrianzen, está conforme con el rendimiento de sus pupilos, dijo que el secreto de los buenos resultados, es salir y jugarle al rival de igual a igual.” *No me gusta especular ni jugar replegado, siempre salimos a mostrar lo que sabemos, tenemos un buen equipo que ya se conocen, sobre todo no es mi modo de juego en esperar al rival*” también indicó que es importante la disciplina que practica en el grupo. Agradeció a todas las personas que viene apoyando



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

con su aporte económico y por su puesto invitó al público asistir este domingo al estadio para alentar a la selección sub 16 San Ignacio de Loyola.

Por su parte, La UGEL San Ignacio con su Director Prof. Asael Córdova Dávalos envió un saludo y por ende una felicitación al equipo de San Ignacio de Loyola que viene haciendo una gran campaña en la copa Confederación Sub 16 – también invitó a los pobladores apoyar a estas promesas del fútbol que nos traerán más triunfos, con su buen fútbol estamos seguros que llegarán a la etapa nacional ¡ AREQUIPA LOS ESPERA ¡.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.